

# Einladung

## Neujahrsempfang der SPD im Westend

Samstag, 24. Februar 2018, 18:00 bis 20:00 Uhr

Evangelisch-reformierte Gemeinde, Freiherr-vom-Stein-Straße 8, 60323 Frankfurt am Main

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein neues Jahr hat begonnen und es ist eine gute Tradition und uns eine Freude, Sie zu unserem Neujahrsempfang einladen zu dürfen. Wie in jedem Jahr wollen wir in diesem Rahmen einen Ausblick auf Kommendes geben und mit Ihnen darüber sprechen. Wieder warten große Planungs- und Bauprojekte auf das Westend. Über Kulturcampus, Adorno-Gymnasium, ehem. Botanisches Institut im Grüneburgpark und viele weitere Projekte werden in diesem Jahr wichtige Entscheidungen fallen.

Festrede

Stadtrat Mike Josef, Dezernent für Planung und Wohnen der Stadt Frankfurt am Main, zu aktuellen Entwicklungen und Herausforderungen der Stadtentwicklung in Frankfurt

Neujahrsansprache

Martin Frankowski, Vorsitzender der SPD im Westend

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Um Anmeldung per Email bis zum 20. Februar 2018 wird gebeten.



Martin Frankowski  
Vorsitzender der SPD im Westend

